

Seelsorgeeinheit Gaildorf Hausen Mainhardt



An **Gründonnerstag** sind die Kirchen tagsüber bis 20.00 Uhr zum persönlichen Gebet geöffnet.

In Gaildorf ist das Allerheiligste von 17.00 - 20.00 Uhr ausgesetzt. Die Glocken läuten um 19.00 Uhr für das Gloria.

Am **Karfreitag** ist von 10.00 - 19.00 Uhr in jeder Kirche (Gaildorf, Hausen und Mainhardt) ein Kreuz zur Verehrung aufgestellt.

Der Kreuzweg in Hausen findet nicht statt. Dennoch kann jeder privat den Kreuzweg für sich selber begehen.

Kar- und Osterweg für Familien

Bis zum Sonntag nach Ostern sind Familien eingeladen den Weg Jesu vom Einzug in Jerusalem über das Kreuz bis zur Auferstehung mitzugehen. Der Weg kann dabei nur von einer Familie zur selben Zeit gegangen werden. Jede Station lädt zum mitmachen ein. Wer von zu Hause schon ein selbst gestaltetes Ei mitbringt, kann gegen Ende des Weges damit auch einen Strauch vor dem Pfarrhaus österlich schmücken.

Gestaltet wurde der Weg vom Kinderkirch-Team der katholischen Gemeinde sowie den Erzieherinnen des katholischen Kindergarten St. Raphael. Start ist am Parkplatz neben dem Kindergarten/Gemeindehaus.

Am **Karsamstag** läuten die Glocken in allen Kirchen um 21.00 Uhr zur Osternacht. Dieses Geläut soll, gerade in dieser Krisenzeit, die Osterfreude über den Sieg des Lebens zum Ausdruck bringen.

Segnung der Osterspeisen

Die Osterspeisen (mit Namen versehen) bitte am Samstag bis 19.00 Uhr in Gaildorf und bis 20.00 Uhr in Mainhardt und Hausen in die Kirchen legen.

Diese können dann am Sonntag ab 7.00 Uhr in Gaildorf und ab 8.00 Uhr in Hausen und Mainhardt abgeholt werden.

Am **Ostersonntag** läuten um 10.30 Uhr die Glocken in Gaildorf. In jeder Kirche (Gaildorf, Hausen und Mainhardt) brennt die Osterkerze bis 18.00 Uhr. Es besteht die Möglichkeit, eine kleine Becherkerze (oder eine eigene Kerze) mit dem Osterlicht mit nach Hause zu nehmen. Auch gibt es die Möglichkeit ein Fläschchen mit Osterwasser, das bereitsteht, mitzunehmen.